



KEPUTUSAN
MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN REPUBLIK INDONESIA
NOMOR 60/KEPMEN-KP/SJ/2017

TENTANG

PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN
KELAUTAN DAN PERIKANAN TAHUN ANGGARAN 2017

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN REPUBLIK INDONESIA,

- Menimbang: a. bahwa dalam rangka kelancaran pelaksanaan program dan kegiatan di lingkungan Kementerian Kelautan dan Perikanan setelah berlakunya Peraturan Presiden Nomor 2 Tahun 2017 tentang Perubahan atas Peraturan Presiden Nomor 63 Tahun 2015 tentang Kementerian Kelautan dan Perikanan, perlu menetapkan pelaksanaan program dan kegiatan di lingkungan Kementerian Kelautan dan Perikanan Tahun Anggaran 2017;
- b. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, perlu menetapkan Keputusan Menteri Kelautan dan Perikanan tentang Pelaksanaan Program dan Kegiatan di Lingkungan Kementerian Kelautan dan Perikanan Tahun Anggaran 2017;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 47, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4286);
2. Peraturan Pemerintah Nomor 90 Tahun 2010 tentang Penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran Kementerian Negara/Lembaga (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2010 Nomor 152, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5178);
3. Peraturan Presiden Nomor 7 Tahun 2015 tentang Organisasi Kementerian Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 8);
4. Peraturan Presiden Nomor 63 Tahun 2015 tentang Kementerian Kelautan dan Perikanan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 111), sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Presiden Nomor 2 Tahun 2017 tentang Perubahan atas Peraturan Presiden Nomor 63 Tahun 2015 tentang Kementerian Kelautan dan Perikanan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 5);

5. Peraturan Menteri Kelautan dan Perikanan Nomor 6/PERMEN-KP/2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Kelautan dan Perikanan (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 220);
6. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 143/PMK.02/2015 tentang Petunjuk Penyusunan dan Penelaahan Rencana Kerja dan Anggaran Kementerian Negara/Lembaga dan Pengesahan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 1088);

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan : KEPUTUSAN MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN TENTANG PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KELAUTAN DAN PERIKANAN TAHUN ANGGARAN 2017.
- KESATU : Menetapkan Pejabat Eselon I yang memiliki alokasi anggaran (portofolio) sebagai penanggung jawab pelaksanaan program di lingkungan Kementerian Kelautan dan Perikanan Tahun Anggaran 2017, sebagaimana tersebut dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dengan Keputusan Menteri ini.
- KEDUA : Keputusan Menteri ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 10 Februari 2017
a.n. MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN
REPUBLIK INDONESIA
SEKRETARIS JENDERAL,

ttd.

SJARIEF WIDJAJA

Salinan sesuai dengan aslinya
Kepala Biro Hukum dan Organisasi,



LAMPIRAN
 KEPUTUSAN MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN
 REPUBLIK INDONESIA
 NOMOR 60/KEPMEN-KP/SJ/2017
 TENTANG
 PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN DI
 LINGKUNGAN KEMENTERIAN KELAUTAN DAN
 PERIKANAN TAHUN ANGGARAN 2017

PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN KELAUTAN DAN PERIKANAN TAHUN ANGGARAN 2017

No	Pejabat Eselon I	Unit Kerja Eselon I	Nama Program	Unit Kerja Eselon II	Nama Kegiatan
1.	Sekretaris Jenderal	Sekretariat Jenderal	Program Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Kementerian Kelautan dan Perikanan	a. Biro Perencanaan	Pengelolaan Perencanaan, Penganggaran, Kinerja, dan Pelaporan KKP
				b. Biro Sumber Daya Manusia Aparatur	Pengelolaan Kepegawaian KKP
				c. Biro Hukum dan Organisasi	Penyiapan Produk Hukum dan Penataan Organisasi KKP
				d. Biro Kerja Sama dan Hubungan Masyarakat	Pengelolaan Kerja Sama Kelautan dan Perikanan dan Hubungan Masyarakat
				e. Biro Keuangan	Pengelolaan Keuangan KKP
				f. Biro Umum	Pengelolaan Administrasi dan Pelayanan Penunjang Pelaksanaan Tugas KKP
				g. Pusat Data, Statistik, dan Informasi	Pengelolaan Data, Statistik, dan Informasi Kelautan dan Perikanan
				h. Lembaga Pengelolaan Modal Usaha Kelautan dan Perikanan	Pengelolaan Modal Usaha Kelautan dan Perikanan
2.	Inspektur Jenderal	Inspektorat Jenderal	Program Pengawasan dan Peningkatan Akuntabilitas Aparatur KKP	a. Sekretariat Inspektorat Jenderal	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Inspektorat Jenderal KKP
				b. Inspektorat I	Pengawasan Akuntabilitas Aparatur pada Unit Kerja Mitra Inspektorat I dan Pelaksana Pembangunan Kelautan dan Perikanan
				c. Inspektorat II	Pengawasan Akuntabilitas Aparatur pada Unit Kerja Mitra Inspektorat II dan Pelaksana Pembangunan Kelautan dan Perikanan

No	Pejabat Eselon I	Unit Kerja Eselon I	Nama Program	Unit Kerja Eselon II	Nama Kegiatan
				d. Inspektorat III	Pengawasan Akuntabilitas Aparatur pada Unit Kerja Mitra Inspektorat III dan Pelaksana Pembangunan Kelautan dan Perikanan
				e. Inspektorat IV	Pengawasan Akuntabilitas Aparatur pada Unit Kerja Mitra Inspektorat IV dan Pelaksana Pembangunan Kelautan dan Perikanan
				f. Inspektorat V	Pengawasan Akuntabilitas Aparatur dengan tujuan tertentu pada Pelaksana Pembangunan Kelautan dan Perikanan dan Pengawasan pada Unit Kerja Mitra Inspektorat V
3.	Direktur Jenderal Pengelolaan Ruang Laut	Direktorat Jenderal Pengelolaan Ruang Laut	Program Pengelolaan Ruang Laut	a. Sekretariat Direktorat Jenderal Pengelolaan Ruang Laut	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Direktorat Jenderal Pengelolaan Ruang Laut
				b. Direktorat Perencanaan Ruang Laut	Perencanaan Ruang Laut
				c. Direktorat Pendayagunaan Pesisir dan Pulau-Pulau Kecil	1) Pendayagunaan Pesisir
					2) Pendayagunaan Pulau-Pulau Kecil
				d. Direktorat Jasa Kelautan	Penataan dan Pemanfaatan Jasa
e. Direktorat Konservasi dan Keanekaragaman Hayati Laut	Perlindungan dan Pemanfaatan Kawasan Konservasi dan Keanekaragaman Hayati Laut				
4.	Direktur Jenderal Perikanan Tangkap	Direktorat Jenderal Perikanan Tangkap	Program Pengelolaan Perikanan Tangkap	a. Sekretariat Direktorat Jenderal Perikanan Tangkap	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Ditjen Perikanan Tangkap
				b. Direktorat Pengelolaan Sumber Daya Ikan	Pengelolaan Sumber Daya Ikan
				c. Direktorat Kapal Perikanan dan Alat Penangkapan Ikan	Pengelolaan Kapal Perikanan, Alat Penangkap Ikan, dan Sertifikasi Awak Kapal Perikanan
				d. Direktorat Pelabuhan Perikanan	Pengelolaan Pelabuhan Perikanan
				e. Direktorat Perizinan dan Kenelayanan	1) Pengendalian Penangkapan Ikan
2) Pengelolaan Kenelayanan					

No	Pejabat Eselon I	Unit Kerja Eselon I	Nama Program	Unit Kerja Eselon II	Nama Kegiatan
5.	Direktur Jenderal Perikanan Budidaya	Direktorat Jenderal Perikanan Budidaya	Program Pengelolaan Sumber Daya Perikanan Budidaya	a. Sekretariat Direktorat Jenderal Perikanan Budidaya	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Ditjen Perikanan Budidaya
				b. Direktorat Kawasan dan Kesehatan Ikan	1) Pengelolaan Kawasan Perikanan Budidaya 2) Pengelolaan Kesehatan Ikan dan Lingkungan Pembudidayaan Ikan
				c. Direktorat Perbenihan	Pengelolaan Sistem Perbenihan Ikan
				d. Direktorat Pakan dan Obat Ikan	Pengelolaan Pakan Ikan
				e. Direktorat Produksi dan Usaha Budidaya	Pengelolaan Produksi dan Usaha Pembudidayaan Ikan
6.	Direktur Jenderal Penguatan Daya Saing Produk Kelautan dan Perikanan	Direktorat Jenderal Penguatan Daya Saing Produk Kelautan dan Perikanan	Program Penguatan Daya Saing Produk Kelautan dan Perikanan	a. Sekretariat Direktorat Jenderal Penguatan Daya Saing Produk Kelautan dan Perikanan	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Ditjen Penguatan Daya Saing Produk Kelautan dan Perikanan
				b. Direktorat Logistik	Penguatan Logistik Hasil Kelautan dan Perikanan
				c. Direktorat Pengolahan dan Bina Mutu	1) Bina Mutu dan Diversifikasi Produk Kelautan 2) Bina Mutu dan Diversifikasi Produk Perikanan
				d. Direktorat Pemasaran	Akses Pasar dan Promosi Hasil Kelautan dan Perikanan
				e. Direktorat Usaha dan Investasi	Investasi dan Keberlanjutan Usaha Hasil Kelautan dan Perikanan
7.	Direktur Jenderal Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan	Direktorat Jenderal Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan	Program Pengawasan Pengelolaan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan	a. Sekretariat Direktorat Jenderal Pengawasan Sumber Daya Kelautan Dan Perikanan	Peningkatan Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Ditjen Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan
				b. Direktorat Pemantauan dan Operasi Armada	1) Pemantauan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan dan Peningkatan Infrastruktur Pengawasan 2) Pengoperasian Kapal Pengawas
				c. Direktorat Pengawasan Pengelolaan Sumber Daya Kelautan	Pengawasan Pengelolaan Sumber Daya Kelautan

No	Pejabat Eselon I	Unit Kerja Eselon I	Nama Program	Unit Kerja Eselon II	Nama Kegiatan
				d. Direktorat Pengawasan Pengelolaan Sumber Daya Perikanan	Pengawasan Pengelolaan Sumber Daya Perikanan
				e. Direktorat Penanganan Pelanggaran	Penanganan Pelanggaran Bidang Kelautan dan Perikanan
8.	Kepala Badan Riset dan Sumber Daya Manusia Kelautan dan Perikanan	Badan Riset dan Sumber Daya Manusia Kelautan dan Perikanan	1. Program Penelitian dan Pengembangan Kelautan dan Perikanan	a. Sekretariat Badan Riset dan Sumber Daya Manusia Kelautan dan Perikanan	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Badan Riset dan Sumber Daya Manusia Kelautan dan Perikanan
				b. Pusat Riset Kelautan	1) Penelitian dan Pengembangan Iptek Sumber Daya Laut dan Pesisir 2) Penelitian dan Pengembangan Iptek Daya Saing Produk dan Bioteknologi Kelautan dan Perikanan
				c. Pusat Riset Perikanan	1) Penelitian dan Pengembangan Iptek Perikanan 2) Penelitian Sosial Ekonomi dan Analisis Kebijakan Kelautan dan Perikanan
			2. Program Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Pemberdayaan Masyarakat Kelautan dan Perikanan	a. Pusat Pendidikan Kelautan dan Perikanan	Pendidikan Kelautan dan Perikanan
				b. Pusat Pelatihan dan Penyuluhan Kelautan dan Perikanan	1) Pelatihan Kelautan dan Perikanan 2) Penyuluhan dan Pemberdayaan Masyarakat Kelautan dan Perikanan
9.	Kepala Badan Karantina Ikan, Pengendalian Mutu, dan Keamanan Hasil Perikanan	Badan Karantina Ikan, Pengendalian Mutu, dan Keamanan Hasil Perikanan	Program Karantina Ikan, Pengendalian Mutu, dan Keamanan Hasil Perikanan	a. Sekretariat Badan Karantina Ikan, Pengendalian Mutu, dan Keamanan Hasil Perikanan	Peningkatan Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Badan Karantina Ikan, Pengendalian Mutu, dan Keamanan Hasil Perikanan
				b. Pusat Karantina Ikan	Pembinaan dan Penerapan Sistem Perkarantinaaan dan Keamanan Hayati Ikan
				c. Pusat Pengendalian Mutu	Pengendalian Sistem Perkarantinaaan Ikan dan Sistem Jaminan Mutu
				d. Pusat Standardisasi Sistem dan Kepatuhan	Penerapan Sistem Jaminan Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan

Salinan sesuai dengan aslinya
Kepala Biro Hukum dan Organisasi,



a.n MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN
REPUBLIK INDONESIA
SEKRETARIS JENDERAL,

ttd.

SJARIEF WIDJAJA